

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

PANEL VIRTUAL INSPIRA MET

DESCRIPCIÓN

El día de hoy, estudiantes de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) de todos los Programas Educativos participaron en el panel virtual Inspira Met: El rol de la mujer en la ingeniería y la ciencia, organizado por MET Community y MAGNA International. El propósito de este evento fue inspirar y motivar a niñas y jóvenes a incursionar en las áreas de STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas).

En este espacio, las panelistas Valerie de la Fuente, Adriana Gomes, Adhara Pérez e Irais Zavala compartieron sus logros y experiencias en el campo de la ingeniería y la ciencia, destacando los obstáculos que han superado a lo largo de sus carreras. Las expertas también enfatizaron cómo su rol ha sido clave para el éxito de los proyectos en los que han participado y cómo han logrado superar sus propias metas profesionales.

La UPRR reafirma su compromiso con el desarrollo de la educación en STEM, promoviendo la inclusión y empoderamiento de las mujeres en estos campos, y alentando a las futuras generaciones a seguir sus pasos en la ciencia y la tecnología.

EVIDENCIAS



